

Air Chine inaugure une liaison directe entre Beijing et La Havane



La Havane, 27 déc. (RHC)-. La compagnie aérienne Air Chine a inauguré ce dimanche sa liaison Beijing La Havane.

«L'amitié efface les distances, surtout si elle est profonde et de longue date comme celle qui unit Cuba et la Chine» a signalé l'ambassadeur de Cuba en Chine, Alberto Blanco, au cours de la cérémonie de prise de congé du vol inaugural.

Il a souligné qu'Air Chine ouvre la possibilité à un plus grand nombre d'amis chinois de connaître le charme des paysages de Cuba, ses plages, ses fonds marins, ainsi que des sites d'une grande richesse historique.

Il a rappelé que depuis mars 2003, Cuba est la première destination touristique de la Chine en Amérique Latine.

De son côté, Wang Yinxiang, vice-présidente d'Air Chine, qui fait partie des passagers du premier vol direct Beijing-La Havane a souligné que ce nouvel itinéraire permettra de consolider les liens avec Cuba

et les Caraïbes en général.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79979-air-chine-inaugure-une-liaison-directe-entre-beijing-et-la-havane>



Radio Habana Cuba